

## „Josephine“ - „GRIECHISCHE LANDSCHILDKRÖTE“ THB Nr. 0296/15

Alter: ca. 60-70 Jahre



Ja Ihr seht richtig. Ich habe nur noch drei Beine und das schon seit langer Zeit. Das bedeutet jedoch nicht, dass ich nicht laufen kann. Jeder der mich beobachtet, kann sehr schnell feststellen, dass auch ich jedes Hindernis entweder überwinde, oder einfach weg-schiebe oder wegdrücke.

Auch mein Alter sollte kein Hin-derungsgrund darstellen mich zu übernehmen. Denn bei guter Hal-tung kann ich Euch noch einige

Jahrzehnte Freude bereiten und zeigen, wie schnell man auch mit drei Beinen sein kann. Mein Starrkopf ist genauso groß und intensiv wie der meiner Artgenossen.

Als „Griechische Grazie“ halte ich natürlich einen „Schönheitsschlaf“ von mindestens 4-6 Monaten. Denn mal ehrlich; „Von nichts kommt nichts“. Maßgeblich für meine Mobilität ist aber auch die richtige Ernährung, die in der Hauptsache aus Kräuterfutter bestehen sollte.

